
 

 

Equità pagamenti diretti -La discussione con il Tavolo 

Le scelte effettuate con il Piano strategico notificato il 31 dicembre 2021 evidenziano un importante 

effetto perequativo e di riequilibrio nella distribuzione degli aiuti. 

 

Pur mantenendo questa impostazione strategica, quali correttivi possono essere apportati alla 

proposta italiana? 

Dal punto di vista del settore del riso il lavoro svolto dal Mipaaf va nella direzione auspicata da 

tutto il settore risicolo nazionale  

 

Per rispondere alla crisi derivante dal conflitto Russia-Ucraina, ritenete che il PSP debba prevedere 

qualche correttivo per sostenere il reddito degli agricoltori? Se si quale?  

Nessuna osservazione 

 

 

Obiettivi Green Deal -La discussione con il Tavolo 

Il PSP concorre in maniera sostanziale al raggiungimento degli obiettivi del Green Deal, anche grazie 

alla sinergia con altri fondi e strategie. 

L’ambizione del Piano sul raggiungimento degli obiettivi del Green Deal rimane immutata, anche a 

fronte della crisi del settore legata al conflitto Russia-Ucraina. 

Il contributo degli ECO, degli ACA e dell’agricoltura biologica alla transizione ecologica è chiaro, 

anche se andrà quantificato a seguito dell’allocazione delle risorse FEASR.  

Il sostegno alla transizione ecologica e digitale degli altri interventi di sviluppo rurale andrà meglio 

qualificato, in particolare nella definizione delle priorità e dei principi di selezione, per apprezzarne 

il contributo al Green Deal. 

 

Quali interventi vanno meglio orientati in questa direzione? 

Considerato che, ad oggi, non è ancora stata quantificata l’allocazione delle risorse FEASR tra le 

diverse Regioni, rimane fondamentale privilegiare strutture di ECO e ACA facilmente adottabili 

dalle aziende agricole, messe in ulteriore difficoltà dal conflitto Russia-Ucraina 

 



 
Alla luce della vulnerabilità del sistema agroalimentare alle crisi (cambiamento climatico, Covid, 

conflitto Russia-Ucraina) e della necessità di migliorarne la resilienza, quali obiettivi del Green 

Deal andrebbero privilegiati? 

Nessuna osservazione 

 

Architettura verde -La discussione con il Tavolo 

La dotazione finanziaria destinata all’architettura verde appare adeguata, così come il quadro di 

proposte di intervento individuate per rispondere ai diversi fabbisogni ambientali dei territori e 

all’ambizione crescente su questi obiettivi. 

I tavoli tecnici hanno lavorato in questi mesi sulla condizionalità, sulla sistemazione dei livelli di 

impegno, sulla cumulabilità dei premi e risponderanno alle questioni di natura più tecnica poste 

dalla CE. 

Nei prossimi mesi si lavorerà sulla giustificazione degli importi unitari e sulla loro eventuale 

specificazione per coltura e/o territorio. In questo quadro: 

 

Quali interventi vanno meglio orientati per rispondere agli obiettivi ambientali? 

Gli impegni:  

 devono essere resi facilmente accessibili per le aziende;  

 non devono comportare costi superiori agli importi messi a disposizione delle aziende;  

 non devono ridurre le produzioni 

 

La distribuzione delle risorse tra i diversi schemi ambientali è adeguata? 

Nessuna osservazione 

 

Come migliorare l’integrazione con altre strategie/programmi nazionali? 

Nessuna osservazione 

 

 

Concentrazione offerta e filiere -La discussione con il Tavolo 

La dotazione finanziaria destinata a questa tipologia di interventi appare adeguata, in una visione 

integrata con il PNRR e con gli altri interventi di sostegno ai settori produttivi. 



 
 

Ritenete che il tema della concentrazione dell’offerta e della cooperazione debba assumere un 

ruolo più rilevante nel PSP?  

Nessuna osservazione 

 

Quali strumenti possono essere favoriti e incentivati?  

Nessuna osservazione 

 

 

Sviluppo rurale -La discussione con il Tavolo 

La visione strategica del PSP sarà meglio percepita una volta portato a termine il riparto delle risorse 

FEASR ed alla conseguente più puntuale rappresentazione delle scelte effettuate, tematiche e 

regionali. 

 

Il quadro degli interventi proposti è completo? In caso negativo, come dovrebbe essere 

rafforzato? 

Nessuna osservazione 

 

Su quali ambiti andrebbe rafforzata l’integrazione con la politica di coesione e come? 

o strategie di sviluppo territoriale 

o banda larga 

o obiettivi ambientali 

o sfruttamento del lavoro 

o sistema della conoscenza  

Nessuna osservazione 

 


